



DIA DEPORTIVO. Aída Agullar, Oscar Flores y Deysi Fuentes, estudiantes del Instituto Nacional "Francisco Menéndez" (INFRA-MEN), invitan al "Primer Gran Día Deportivo", el domingo 21.

92 Familias Acusan de Estafa al Gobierno DC

Cerca de un centenar de familias damnificadas por el terremoto de 1986 acusan al gobierno de Duarte de estafa por venderles apartamentos caros, mal hechos y sin reunir las especificaciones prometidas.

Las 92 familias ofendidas, casi todas obreras, han formado una

directiva a la que han encargado hacer las gestiones necesarias con las autoridades respectivas antes que entreguen el poder el 1 de junio.

Victor Alfredo Cotto y otros directivos dijeron que después del terremoto el gobierno recibió donativos millo-

Guardia Remite Agresor de Niño a Juez 7o. de Paz Hoy

Cuando Julio Alberto Pérez López sea encausado bajo los cargos de haber dado una brutal golpiza a un niño de un año, no sólo pasará a engrosar la ya larga lista de agresores de infantes, sino que tam-

bién constituirá un reto para que la justicia frene esta racha de desmanes.

Así lo declararon abogados y litigantes capitalinos al conocer

—Favor pase a la página 17.

No se Han 'Esfumado' Fondos Pro Iglesia Dice Patrimonio

Los 220 mil colones donados para la reconstrucción de la antigua iglesia de Candelaria "no se han esfumado", aclaró la Directora de Patrimonio Cultural, licenciada Isaura Arauz de Rodríguez.

Los fondos fueron donados por la Organización de Estados Americanos (OEA) y el Instituto de Cooperación Iberoamericana (ICI) y se encuentran bajo

—Favor pase a la página 29.

Revelan Divisionismo en el Clero Católico

La inclinación de algunos dirigentes del clero hacia el comunismo internacional ha dado lugar a una grave escisión de los obispos del país, revelaron ayer fuentes allegadas a la Curia.

Señalaron que la conducta del arzobispo de San Salvador, Arturo Rivera Damas, secundado por su auxiliar Gregorio Rosa Chávez, ha dado lugar a que otros obispos, con igual jerarquía dentro de la dirección del clero, discrepen formando dos grupos diferenciados. Uno lo forman los

obispos de San Miguel, San Vicente, Zacatecoluca, Usulután, el Ordinario Militar y otros dos. El otro está integrado por Rivera Da-

Colegio de Arquitectos Realizará Mesa Redonda

Con el fin de obtener un pliego de conclusiones y recomendaciones de la recién actividad realizada sobre "El Decreto 39 y la Zona Metropolitana de San Salvador", el Colegio de Arquitectos de El Salvador, CADES, realizará una mesa redonda

mas y los obispos de Chalatenango, Santa Ana y Sonsonate.

El primer grupo des-

—Favor pase a la página 11.

sobre "San Salvador, la ciudad en que vivimos".

La actividad se llevará a cabo hoy a partir de las 3 de la tarde en el auditorio de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), ubica-

—Favor pase a la página 11.

Duarte Suspende Salida de Terroristas a Cuba

El presidente Duarte dejó sin efecto la autorización para liberar a un centenar de terroristas lisianos, según lo confirmó ayer el obispo auxiliar de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez.

Este último declaró que Duarte suspendió la salida de los subversivos hacia México, Alemania Federal y Cuba, porque consideró que "no era el momento propicio" a pesar de que en las últimas semanas, había defendido la medida contra las fuertes críticas de ilegalidad que le habían formulado diversos sectores.

Rosa Chávez señaló que el cambio de decisión de Duarte fue motivado principalmente por el atentado del FMLN contra la residencia del presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, el martes, en el que murió un policía.

La Cruz Roja Salvadoreña recibió órdenes el miércoles al mediodía para detener tres de sus ambulancias que se dirigían hacia San Vicente, San Miguel y Cuscatlán, para recoger a los subversivos

y trasladarlos a San Salvador, de donde saldrían ayer mismo.

Durante la gestión de Duarte, iniciada en 1984 y que finalizará dentro de trece días, por lo menos en tres ocasiones autorizó la salida de miembros del FMLN y abandonaron el país más de 200 sediciosos. Invariablemente los delincuentes se reincorporaron a las filas terroristas desde donde continuaron causando muertes y daños en el país.

Opositores a la medida argumentaron que Duarte estaba "pasando por encima" de las leyes.

El doctor Antonio Rodríguez Porth, ex-canciller

—Favor pase a la página 36.

Resumen Nacional

"ACLARAMOS la diferencia de una 'Bolsa de Valores' con una sociedad que ha venido usando ilegal e indebidamente el nombre de Bolsa de Valores Urbanos S.A. de C.V. o BVU S.A. de C.V. en su denominación comercial", dice el Dr. Guillermo Hildaigo Quehl, presidente de la Junta Directiva Provisional de la Bolsa de Valores de El Salvador. Espera que se identifique por su nombre completo, a fin de no causar confusión en el público y que no se empañe el auténtico movimiento de crear una verdadera Bolsa de Valores en el país.

90 YARDAS DE MANTA cruda para sábanas fueron entregadas por la "Promoción de Oro 1988"

—Favor pase a la página 62.

Reo se Ahorca en Celdas de Montserrat

Impulsado en apariencia por un sentimiento de culpa por haber matado, días antes, al esposo de la mujer de quien estaba enamora-

—Favor pase a la página 29.



CASO DE NIÑO VAPULEADO. María Ofelia Portillo, madre del niño Wilberto Portillo, brutalmente golpeado por Julio Pérez López, detenido en la Guardia Nacional, detalla los hechos ante el fiscal, José Alberto Garay.

FMLN Asesina a Policía en Ataque en Col. Cucumacayán

Un policía nacional fue asesinado ayer por terroristas que atacaron a un grupo de agentes de seguridad que custodia la subestación de energía eléctrica de la colonia Cucumacayán, en el sur de San Salvador.

Voceros de la Policía Nacional informaron

que los agentes se hallaban apostados en la calle Ferrocarril y 25a. Avenida Sur de esta capital, alrededor de las 7:50 de la mañana, cuando fueron atacados a tiros desde un "pickup" de placas no identificadas, en marcha.

Los atacantes, que se

—Favor pase a la página 21.

Tablero Judicial

Por Robar Armas Matan o Polícios

Por robarles las armas, varios agentes de la Policía Nacional han sido asesinados por terroristas del FMLN-FDR en los últimos ocho días en esta capital, afirman fuentes castreses.

El 8 de este mes, fueron atacados y muerto a balazos los agentes supernumerarios de la Policía Nacional, José Emilio Flores García y Lorenzo Santos Alfonso, dentro del Colegio Gar-

—Favor pase a la página 62.



ASESINATO. Entre la 25a. Avenida Sur y Antigua Calle Ferrocarril, en la colonia Cucumacayán, fue ametrallado ayer el agente de la Policía Nacional, Edgar Azama Saldaña (foto inserta), que cuidaba la subestación de CEL.